

An den BA 16

Ramersdorf – Perlach

München, 18.07.2018

**Bürgeranliegen – Lärmbelästigung / Unbefugte am Spielplatz Waldheimplatz**

Sehr geehrter

wir bitten dringend um Unterstützung in Sachen Lärmbelästigung zu Abends- und Nachtzeiten und Belagerung des Spielplatzes durch Jugendliche am Waldheimplatz.

Wir sind direkte Anwohner des Spielplatzes und Eltern von zwei Kindern, 4 und 6 Jahre alt. Sehr gerne nutzen wir den Spielplatz direkt vor unserer Türe. Seit zwei Jahren und insbesondere in den warmen Monaten wird der Spielplatz als Jugendtreff missbraucht. Die Jugendlichen belagern die Tischtennisplatte sowie die umliegenden Bänke und vor allem das Spielhaus. Unsere Kinder trauen sich nicht mehr an diese Orte. Die Jugendlichen lassen Glasscherben, Müll und Zigarettenstummel unbekümmert liegen.

Wir bitten daher um eine Einzäunung des Spielplatzes oder um Hinweisschilder welches die Berechtigung regelt. Wir haben mehrfach das Gespräch gesucht, die Jugendlichen – immer dieselben – sind nicht kooperativ. Unserem Verständnis nach ist ein Spielplatz Treffpunkt für Kinder und Eltern und müsste um 20.00 Uhr geschlossen werden.

Die Lärmbelästigung ist aktuell fast unerträglich. Jeden Abend von ca. 19.00 bis 24.00 Uhr ist Geschrei und laute Unterhaltung weit über Zimmerlautstärke bis in die Kinderzimmer hörbar. Die mobilen Lautsprecher mit vollaufgedrehter Musik sind eine Zumutung. An den letzten drei Abenden mussten wir deswegen die Polizei in Perlach anrufen. Ein Betretungsverbot würde hier neben der Vertreibungspraxis der Polizei sicherlich hilfreich sein.

Mit freundlichen Grüßen